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標記の件について、下記の通り報告いたします。 

 

記 

１．日 程    令和３年１２月２３日（木）14:00～15:30 

２．研修会    広報研修会  

～You Tuberから学ぶ動画作成のこつ～ 

３．会 場  カリヨンビル 1階 

４．参加者  松岡議員、深田議員、海住議員、沖議員、赤塚議員、中村議員、東村議員、 

小野議員、小川議員、野呂一平議員、森議員、殿村峰代 

５．講 師  工藤 正起氏   新井 康陽氏 （TLOND VLOG） 

６．目 的  2021 年コロナ禍でも「議会報告会」を動画配信したが、再回数が３００と

少なく、その中でも最後まで見た視聴者は 12，8％であった。 

議会として、もっと有効な広報広聴機能を発揮するためには「これから何を

すべきか」「どんな動画作成をしていったらよいのか」という方向性を探る。 

７．内容・所感 

  ①動画の題材 

観てみたいと思わせる題名をつける。 

動画を見る人は 20代から 30代の若い層。 

まず、観てもらわないと視聴率は上がらない 

「サムネイルとタイトル」がその若い層を引き付けるかどうかが一番大事。 

 サムネイルは 10文字程度まで。短くインパクトのある題材。 

 どんな内容なのかわかりやすくする必要がある。 

   ②動画の内容 

    一般市民はどういう情報を求めるか。 

    講師、議員みんなで考える。意見を出し合う。 

   ③所感 

     動画の方向性を今一度話し合って決めていく必要があると思う。 

     広報委員会で大まかに決め、議員全員に提起し、議論・決定していただくと 

よいと思った。以上 


